

# Film Dokumenter Tim SEMART UGM Unggul di Shell Eco Marathon 2011

Sunday, 24 April 2011 WIB, Oleh: Satria



YOGYAKARTA- Film dokumenter buatan tim SEMART UGM sampai saat ini masih unggul dalam kompetisi film dokumenter Shell Eco-Marathon 2011. Menurut dosen pembimbing tim SEMART, Dr. Jayan Sentanuhady, per tanggal 20 April 2011, pemirsa yang melihat film dokumenter tim SEMART UGM di youtube telah mencapai 2.097 (<http://www.youtube.com/watch?v=HA5dXonDrDk>). Di belakang tim SEMART, diikuti oleh Cikal Nusantara ITB (1.401 views), Nakoela UI (775 views), Sadewa UI (793 views), Sapu Angin 4 ITS (395 views), Mesin Polnep (169 views), dan Rakata ITB (513 views).

â€œ Meskipun kompetisi film dokumenter ini masih berlangsung, kita berharap seterusnya unggul hingga di Malaysia nanti,â€ tutur Jayan, Kamis (21/4).

Jayan menjelaskan kompetisi film dokumenter yang diunggah melalui situs youtube ini merupakan salah satu rangkaian kompetisi Shell Eco-Marathon 2011 yang puncaknya akan dilangsungkan di Sirkuit Internasional Sepang, Malaysia, 6-9 Juli 2011. Menurutnya, Shell Indonesia memang menambahkan dengan lomba kompetisi film dokumenter profil masing-masing tim. â€œ Prinsipnya, film dokumenter karya mahasiswa tersebut harus di-upload di youtube untuk dilihat jumlah viewer-nya. Syukurlah, pemirsa film dokumenter tim SEMART UGM sudah tak terbandung meninggalkan tim-tim lain tadi,â€ imbuhnya.

Sementara itu, Ketua Tim SEMART UGM, Alfian Fisa, menambahkan UGM sebagai salah satu perwakilan dari Indonesia, untuk kedua kalinya akan berlaga di Sirkuit Internasional Sepang, 6-9 Juli 2011. Tahun lalu, mereka sukses menyabet penghargaan 10 Best Design Autodesk Inventor Award 2010. â€œ Nah, kali ini tim SEMART UGM akan meluncurkan dua kendaraan dari 2 kategori, yaitu Semar Urban dan Semar Prototype,â€ kata Alfian.

Shell Eco-Marathon merupakan sebuah kompetisi tingkat internasional yang mengedepankan konsep pengembangan kendaraan futuristik hemat energi dan ramah lingkungan. Tujuan dari kompetisi ini adalah mencapai jarak maksimal dengan konsumsi bahan bakar minimal. Ajang internasional ini pertama kalinya diselenggarakan di kontinen Asia pada tahun 2010 silam. Pada

musim ini, nantinya diselenggarakan kembali di Sirkuit Internasional Sepang, Malaysia, 6-9 Juli 2011. Dalam kompetisi kali ini terdapat dua kategori ialah Prototype dan Urban Concept (Perkotaan) (Humas UGM/Satria AN)

---

### **Berita Terkait**

- [Fakultas Teknik UGM Terima Bantuan Mesin Motor dari Yamaha](#)
- [American Corner Gelar Diskusi Pembuatan Film](#)
- [PKKH UGM Gelar Diskusi Perkembangan Film Laga Indonesia](#)
- [Pameran Perjalanan Sejarah UGM di Balairung](#)
- [Sarat Inovasi, Mobil SEMAR UGM Tertahan di Bea Cukai](#)